



CARLTON GROUP

7 Pièces

320 m²

Réf. 00044

1 950 000 €

Roquefort-les-Pins

Maison à vendre (06330)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Superbe villa neuve, dont les intérieurs sont à terminer, sise sur un terrain plat d'environ 2600m2 au coeur d'un quartier calme et prisé de Roquefort les Pins. Cette maison contemporaine d'environ 315m2 est construite avec des matériaux de qualité. En rez-de-jardin: Elle prévoit un grand séjour avec cheminée avec une grande et belle cuisine américaine l'ensemble ouvrant sur le jardin et la piscine à débordement. Deux belles chambres en suite dont une master, avec salle de bains et/ou salle de douche avec toilette, une buanderie, un cellier ainsi qu'un toilette invité. Le vaste salon, est doté ...

Superb New villa in Roquefort les Pins This superb new villa is situated on a flat plot of approximately 2600m2 in the heart of a quiet and sought-after neighborhood in Roquefort les Pins. This contemporary house, covering around 315m2 and constructed with high-quality materials. The interior is to be finished. On the ground floor, it features two beautiful en-suite bedrooms, a spacious living room with a fireplace, a lovely open kitchen, a laundry room, a pantry, and a guest toilet. The expansive living room is equipped with large sliding glass doors that flood the space with light and provide ...

CARLTON INTERNATIONAL

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



CARLTON GROUP

CARLTON GROUP

www.residences-immobilier.com

